



N° 275

Le 23 novembre 1990

LE CANADA ET L'URSS SIGNENT UN ACCORD SUR UN NOUVEAU PROGRAMME D'ÉCHANGES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada et l'Union soviétique avaient signé un nouvel accord d'une durée de deux ans pour favoriser les relations universitaires, scientifiques et culturelles entre les deux pays. L'accord a été signé à Ottawa le 22 novembre 1990 par des représentants du Canada et de l'URSS.

« À terme, cet accord a essentiellement pour but de donner aux universitaires, aux scientifiques et aux artistes des deux pays la possibilité de communiquer entre eux, d'apprendre les uns des autres et de nouer de solides relations de travail », a déclaré le Ministre.

L'accord a été négocié aux termes de l'Accord général de 1971 sur les échanges entre le Canada et l'URSS, qui vise à promouvoir une plus grande coopération entre les institutions canadiennes et soviétiques, particulièrement dans les domaines universitaire, culturel et scientifique.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874